



AYUNTAMIENTO
VILLORA

BANDO MUNICIPAL CUIDADO CON EL MANEJO DE CENIZAS Y ASCUAS

Estimados vecinos,

El Ayuntamiento de Villora desea llamar la atención de todos los residentes sobre un asunto de vital importancia para la seguridad de nuestra comunidad.

Recientemente, hemos sido informados de un incidente sumamente preocupante que involucra el incorrecto manejo de cenizas y ascuas. Lamentablemente, el contenedor de basura ubicado en la Calle Altozano ha sido consumido por las llamas en la noche de ayer como consecuencia directa de esta imprudencia, poniendo en riesgo tanto la propiedad como la seguridad de nuestros vecinos.

Es fundamental comprender que el desecho de cenizas y ascuas de forma inadecuada puede desencadenar situaciones de alto peligro, como incendios que amenazan la integridad de nuestras viviendas, vehículos, así como la tranquilidad y bienestar de todos.

Por tanto, hacemos un llamamiento urgente a la responsabilidad individual y colectiva de cada uno de ustedes. Les pedimos encarecidamente que tomen las precauciones necesarias al desechar cenizas y ascuas, siguiendo estas pautas básicas:

1. Evite arrojar cenizas calientes en contenedores de basura, jardines u otros lugares donde puedan causar daño.
2. Utilice recipientes metálicos adecuados para el almacenamiento temporal de las cenizas hasta que se hayan enfriado por completo.
3. Todos los residuos depositados deben ir en bolsa.

La seguridad de nuestros vecinos depende del compromiso y la colaboración de todos. Les instamos a ser diligentes en este asunto y a informar a aquellos que puedan no ser conscientes del riesgo que representa esta práctica descuidada.

Agradecemos su atención y cooperación en este importante asunto.

Atentamente,

En Villora a 02 de abril de 2024

El Alcalde-Presidente

D. José Ramón Ubiedo Cerqueira